

Rückblick Mini-Meisterschaften 2025 beim TTV Erzenhausen

Der TTV Erzenhausen knüpfte am 20.12.2025 erneut an die Durchführung der Mini-Meisterschaften an. Wie auch in den zurückliegenden Jahren zeigte sich, dass eine solche Veranstaltung für die Vereine immer mit einem gewissen organisatorischen Aufwand verbunden ist. Entsprechend gestaltete sich auch in diesem Jahr die Meldephase eher schleppend.

Die Teilnehmerzahlen spiegelten die allgemeine Entwicklung wider. Insbesondere bei den Mädchen waren die Meldungen überschaubar. Insgesamt ergab sich folgendes Teilnehmerfeld:

- **8 Jahre und jünger:** 2 Jungen
- **9 und 10 Jahre:** 1 Mädchen, 7 Jungen
- **11 und 12 Jahre:** 1 Junge



Reich mit Urkunden, Pokalen und Medaillen bestückt: die Kinder nach erfolgreicher Teilnahme in Erzenhausen

Unabhängig von der Teilnehmerzahl war die Freude bei allen Beteiligten groß. Besonders die abschließende Siegerehrung mit Preisverteilung sorgte für positive Stimmung. Für einige der Kinder ist zudem der anstehende Bezirksentscheid ein zusätzlicher Anreiz, weiterhin am Tischtennis dranzubleiben.

Aus Vereinssicht zeigt sich erneut der langfristige Wert der Mini-Meisterschaften. Beim TTV Erzenhausen entstanden aus früheren Veranstaltungen vor rund drei Jahren zwei Jugendmannschaften, die aktuell sehr erfolgreich am Spielbetrieb teilnehmen. Die Mini-Meisterschaften leisten damit einen wichtigen Beitrag zur Nachwuchsgewinnung und zur nachhaltigen Entwicklung des Vereins.

Noch bis **31.03.2025** sind Ortsentscheide auch in eurem Verein möglich.

Didier Keller (1. Vorsitzender TTV Erzenhausen)